

Großes Lob für anspruchsvolle Architektur und durchdachte Planung. Die Konzertarena „Munich Arena“ nimmt nächsten Meilenstein.

Freising, 3. Juni 2024 - Am heutigen Montag wurden die Fortschritte der Planungen unseres Projekts der **Konzertarena MUNICH ARENA** im Rahmen der regulären Sitzung des Planungs- und Gestaltungsbeirats („Gestaltungsbeirat“) der großen Kreisstadt Freising präsentiert. Wir planen die Realisierung einer modernen und nachhaltigen Konzertarena mit höchstem Qualitätsanspruch. Die Berücksichtigung der regionalen Anforderungen, insbesondere auch von Gestaltungsanforderungen, ist uns dabei ein besonderes Anliegen. Der Gestaltungsbeirat bietet dabei eine sehr hilfreiche Plattform für den Austausch und die Bewertung architektonischer und städtebaulicher Ideen und Konzepte. Die Vorstellung des aktuellen Planungsstands, in den erste Anmerkungen des Gestaltungsbeirats bereits integriert wurden, war Gegenstand der heutigen Sitzung.

Positive Weiterentwicklung der Konzertarena MUNICH ARENA

Die Vorstellung des derzeitigen Planungsstands unserer Konzertarena MUNICH ARENA im Gestaltungsbeirat markierte einen weiteren wichtigen Meilenstein. Die Anmerkungen und Anregungen des Gestaltungsbeirats schätzen wir sehr und werden sie gemeinsam mit unseren Architekten und Planern auch in die weitere Entwicklung des Vorhabens einfließen lassen. Besonders freute uns, dass der Gestaltungsbeirat die Qualität der Planung und Architektur gelobt und einen großen Mehrwert für Stadt und Region gesehen hat.

Die Weiterentwicklung des Projekts spiegelte sich auch in der positiven Resonanz aus der Bevölkerung und Politik wider. Mit der Konzertarena schaffen wir nicht nur ein architektonisches Wahrzeichen, sondern auch einen bedeutenden Beitrag zur wirtschaftlichen und kulturellen Zukunft von Freising und der Metropolregion München.

Großer Mehrwert des Gestaltungsbeirats

Der Gestaltungsbeirat, bestehend aus Experten verschiedener Fachrichtungen wie Architektur, Landschaftsarchitektur und Standplanung und Mitgliedern des Stadtrats, spielt eine zentrale Rolle bei der Sicherstellung der architektonischen und städtebaulichen Qualität von Projekten wie unserer Konzertarena. Durch die unabhängige und fachkundige Beratung trägt der Beirat maßgeblich dazu bei, die gestalterischen und städtebaulichen Vorstellungen der Großen Kreisstadt Freising in die Planungen von Großbauprojekten einfließen zu lassen. Projekte wie unsere Konzertarena MUNICH ARENA profitierten dabei von den wertvollen Anregungen und Empfehlungen des Gremiums, die zu einer harmonischen Gestaltung und einer nachhaltigen Entwicklung in Stadt und Region beitragen.

Konstruktiver Austausch und vorbereitende Workshops

In Vorbereitung auf die Gestaltungsbeiratssitzung fanden Workshops mit den Mitgliedern des Gestaltungsbeirats statt. Diese intensiven Arbeitssitzungen ermöglichten einen konstruktiven Austausch zwischen den Planern und den Experten des Beirats. Gemeinsam wurden verschiedene Aspekte des Projekts diskutiert und weiterentwickelt, um die architektonische und städtebauliche Qualität kontinuierlich zu verbessern.

Wir freuen uns darauf, die nächsten Schritte gemeinsam mit der Stadt und dem Gestaltungsbeirat zu gehen und dieses zukunftsweisende Projekt zu realisieren.

Stimmen zur Gestaltungsbeiratssitzung vom 3. Juni 2024:

Oberbürgermeister Tobias Eschenbacher: *"Wir sind stolz darauf, ein Projekt wie die Konzertarena in unserer Stadt zu realisieren, das nicht nur architektonisch überzeugt, sondern auch wirtschaftlich und kulturell enorme Vorteile bietet."*

Gestaltungsbeiratsvorsitzender, Herr Prof. Dr. Rudolf Hierl: *„Die Vorstellung des Projekts hat uns gezeigt, wie durchdachte Planung und anspruchsvolle Architektur Hand in Hand gehen können. Die Konzertarena setzt neue Maßstäbe für architektonische und städtebauliche Qualität in unserer Region. Wir freuen uns, dieses Projekt begleiten zu können.“*

Stadtbaumeisterin, Frau Barbara Schelle: *„Dieses Projekt zeigt, wie wichtig die vertrauensvolle Zusammenarbeit zwischen Architekten, Planern und dem Gestaltungsbeirat ist, um herausragende Bauvorhaben zu verwirklichen, die den Ansprüchen unserer Stadt und ihrer Bürger gerecht werden.“*

Geschäftsführer MUNICH ARENA, Herr Lorenz Schmid: *„Die positive Resonanz des Gestaltungsbeirats bestärkt uns in unserem Vorhaben, eine Konzertarena zu schaffen, die höchsten Standards gerecht wird. Die Anregungen des Beirats fließen direkt in die Weiterentwicklung ein, um die Konzertarena MUCcc zur Bereicherung für Freising und die Region zu machen.“*

Aktuelle Informationen und Fortschritte können regelmäßig auf der Website www.munich-arena.com eingesehen werden.